



Falk Taupitz und Falk Dierchen vom Lions Club Riesa mit Ulrike Herkner und Christine Jentsch vom Förderverein Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V.

18.10.2023 00:00 CEST

Lions Club Riesa unterstützt das Kinderhospiz mit überwältigender 16.000-Euro-Spende

Der Lions Club Riesa hat unserem Kinderhospiz eine überwältigende Spende in Höhe von 16.000 Euro zukommen lassen. Diese großzügige Geste wird dazu beitragen, unsere Arbeit zugunsten unserer kleinen Patienten fortzusetzen und zu erweitern.

Diese bedeutungsvolle Unterstützung kam von einem großzügigen Spender,

der anonym bleiben möchte. Wir respektieren diese Entscheidung zutiefst und sind überwältigt von der Güte und Großzügigkeit, die uns entgegengebracht wurden.

Der Lions Club Riesa hat mit seinem Engagement und seiner Hingabe bewiesen, wie sehr sie die Gemeinschaft unterstützen und sich für unser Anliegen einsetzen. Diese Spende wird einen direkten und nachhaltigen Einfluss auf das Leben der Kinder und ihrer Familien haben, denen wir dienen.

Unser Dank gilt dem anonymen Spender und dem Lions Club Riesa für ihre bedeutsame Unterstützung. Diese großzügige Geste wird in unseren Herzen und in der täglichen Arbeit für unsere kleinen Patienten weiterleben.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de